

Kesbangpol Provinsi Banten Gelar Kegiatan Wawasan Kebangsaan Angkatan ke 2 Tahun 2022

Sopiyan Hadi - TANGERANG.INDONESIASATU.ID

Jun 29, 2022 - 10:26



KABUPATEN TANGERANG - Bertempat di Gedung Aula Seba guna Kantor Kecamatan Sukamulya, Kabupaten Tangerang, Badan Kesbangpol Provinsi Banten melalui Bidang Bina Ideologi dan Wawasan Kebangsaan menyelenggarakan kegiatan Kampung Kebangsaan Angkatan ke 2 Tahun 2022 guna Peningkatan Kesadaran Bela Negara (29/06/2022).

Kegiatan dibuka oleh Kepala Bidang Bina Ideologi dan Wawasan Kebangsaan pada Badan Kesbangpol Provinsi Banten Fathurrahman, M.Si, Kasrem 052 Wijaya Karna, Kol.Inf.Drs Indarto Kusnohadi S.Ip.SH.MG, Anggota Dewan DPRD Kabupaten Tangerang Komisi 1 IR.Miftahudin MT yang juga sebagai narasumber pada kegiatan dimaksud.

Bahwa yang mendasari di selenggarakannya kegiatan peningkatan kesadaran Bela Negara adalah Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor : 38 tahun 2011 tentang Pedoman Peningkatan Kesadaran Bela Negara di Daerah dan Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor : 71 tahun 2012 tentang Pedoman Pendidikan Wawasan Kebangsaan.

Tujuan diselenggarakannya kegiatan peningkatan kesadaran bela negara diharapkan dapat meningkatkan pengetahuan, memiliki tekad, sikap dan perilaku serta menjunjung bela negara yang sesuai dengan nilai-nilai Pancasila, UUD 1945, Bhineka Tunggal Ika dan NKRI dalam rangka membentuk karakter bangsa yang ulet tangguh, berwawasan kebangsaan dan memiliki kesadaran Bela Negara dalam meningkatkan persatuan dan kesatuan bangsa.

Kegiatan ini diikuti oleh seluruh lapisan dan perwakilan masyarakat di 8 Desa di Kecamatan Sukamulya. Selama acara berlangsung dengan menggunakan protokol kesehatan dengan menghadirkan narasumber - narasumber antara lain Badan Kesbangpol Provinsi Banten, Kesbangpol Kabupaten Tangerang, Forum APDESI Kecamatan Sukamulya, serta Forum Silaturahmi Pondok Pesantren Pondok Pesantren (FSPP) Kecamatan Sukamulya Kabupaten Tangerang

Sementara itu dalam sambutannya Camat Sukamulya Dra.Yati Nurulhayat M.Si menuturkan memiliki wawasan kebangsaan itu penting., ini salah satu menumbuhkan nilai - nilai luhur bangsa yang sangat kuat, karena sistem pemerintahan Indonesia adalah Presidensial," terangnya

"Oleh karena itu, kita harus meningkatkan rasa persatuan dan kesatuan bangsa serta menjaga kedaulatan rakyat," tuturnya.

Indonesia merupakan salah satu Negara maritim terbesar di dunia, karena memiliki banyak pulau, yaitu mencapai 17.802 pulau dan juga ada 34 Provinsi saat ini yang ada.

"Jadi Indonesia itu bisa di bilang pulau terkaya dan terluas. tidak hanya itu, tapi dari segi Agama juga lumayan banyak, agama mayoritas Indonesia adalah muslim, dan sisanya ada yang Nasrani. saya berharap Indonesia harus bersatu jangan sampai konflik," jelasnya.

Dra.Yati Nurul Hayat juga menegaskan kesadaran merupakan salah satu aspek yang wajib di dengar oleh masyarakat, karena banyak sekali masyarakat tidak sadar tentang kebangsaan.

"Masih banyak masyarakat yang ingin mendirikan organisasi yang tidak jelas dan juga melanggar hukum, itu yang sangat berbahaya bagi kami, jadi kita harus meningkatkan kesadaran terhadap masyarakat, agar kita bisa menjaga persatuan dan kesatuan bangsa," tegasnya mengakhiri

(Ari/Sopiyan)